

Mit PKW gegen Baum geprallt

LEICHT VERLETZT / Ein Lenker aus dem Bezirk Hollabrunn wurde bei einem spektakulären Unfall auf der B4 bei Niederrußbach leicht verletzt.

NIEDERRUSSBACH / In der Nacht zum 22. Juni ereignete sich ein Unfall auf der B4 zwischen Großweikersdorf und Niederrußbach, bei dem ein Lenker aus dem Bezirk Hollabrunn leicht verletzt wurde.

Aus unbekannter Ursache kam der Chauffeur des Skoda Octavia von der Fahrbahn ab und prallte gegen einen Baum. Danach überschlug sich das Fahrzeug und blieb auf dem Dach im Straßengraben liegen. Die alarmierten Einsatzkräfte der Freiwilligen Feuerwehren aus Großweikersdorf und Niederrußbach waren rasch zur Stelle. In der Zwischenzeit konnte sich der Fahrer aus eigener Kraft aus seinem Auto befreien. Er erlitt leichte Verlet-



Der Lenker aus dem Bezirk Hollabrunn konnte sich laut Feuerwehr aus eigener Kraft aus dem Unfallfahrzeug befreien. Er erlitt leichte Verletzungen.

FOTO: FF NIEDERRUSSBACH

zungen und wurde vom Roten Kreuz zur Kontrolle ins Krankenhaus eingeliefert. Die FF Niederrußbach übernahm die Bergung

des Wracks und die Reinigung der Fahrbahn. Die Freiwilligen konnten nach rund einer Stunde wieder einrücken.